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平成３０年第６回国立市農業委員会総会日程 

 

１． 日  時   平成３０年６月２８日     午後１時開会 

                         午後２時閉会 

 

２． 場  所   国立市役所１階 東臨時事務室 

   出 席 者 

    １．遠藤 利光  ２．遠藤  久 ３．北島 義昭 

５．佐伯 達哉  ６．佐伯 雅宏 ７．佐藤 満雄  

９．関  藤子 １０．田中 賢治   

 

   事 務 局 

   事務局長   関  慎一   事務局長補佐 髙橋 壮一     

農政係主任 冷水 英介    農政係主事  吹春 雄章    

嘱託員   奥田 幸子 

 

３．議事録署名委員の指名 

 

４．議  題 

（１）農地法第４条第１項第７号の規定による農地転用届出書       １件 

 

５．協議事項 

（１）稲作体験学習会（田植え）反省 

（２）第４１回農業まつりについて 

 

６．報告事項 

（１）第３８回農業後継者顕彰事業における候補者の決定報告 

（２）買受適格者証明の発行 

（３）生産緑地地区の追加指定について 

（４）「LED証明の夜間一時消灯等の対応のお願い」について 

 

７．その他 
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平成３０年第６回農業委員会総会 

平成３０年６月２８日 

 

 

【北島会長】 皆さまお揃いですので、農業委員会総会を始めます。先日は、稲作体験学習会田植え

に従事頂き、ありがとうございました。お蔭さまで、怪我もなく、本年も無事に終了しました。 

議事録署名人は佐藤満雄委員と関藤子委員、お願いします。議題に入ります。（１）「農地法第４条

第１項第７号の規定による農地転用届出書」についてよろしくお願いします。 

【事務局長】 資料１ページ目を参照下さい。番号１、議案番号７、届出者、土地の表示、転用の計

画、周囲の状況はご覧のとおりです。資料２ページ目に場所の記載がございます。 

【北島会長】 ありがとうございます。これは、私が現地確認を致しました。特に問題はなかった

です。よろしいでしょうか。続きまして、協議事項（１）稲作体験学習会（田植え）反省をお願い 

します。 

【事務局】 資料の３ページ目をおめくりください。平成３０年度稲作体験学習会田植え反省と致し

まして記載させて頂きました。教育指導支援課より事前に反省点などを頂いております。「農業委員他

関係者の皆様に速やかに運営して頂いたお蔭で、学校の待ち時間が全くなく、暑い中でしたので大変

助かりました。特に第１クールを速やかに行って頂き助かりました。子供たちにとって大変貴重な経

験となっておりますので、今後共どうぞよろしくお願い致します」とのことでございました。また、

教育指導支援課側の反省とお願いとしまして、３クラスある学校については、最後の１クラスを日陰

で休ませても良いかもしれないということと、裸足で歩く部分が高温になるので、少し水を撒いて頂

けるとありがたいということを伺っております。 

【北島会長】 ありがとうございます。何か意見はございますか。 

【佐伯（達）委員】１校時をスムーズに行うことが全体の流れを決めると思われます。今回は 

その点が上手く行ったので、次回以降もこの点を指導する側が認識していることが大切だと思わ

れます。 

【北島会長】 ありがとうございます。他に、何かありますか。よろしいでしょうか。それでは、続

きまして、（２）第４１回国立市農業まつりについてお願いします。 

【事務局】 資料４ページ目、５ページ目をおめくり下さい。農業まつりで配布致します苗木につき

まして、東京都の苗木生産供給事業により申請致します。苗木樹種別希望調査票をご覧下さい。昨年

度の資料を参照され、本年度の樹種を何本申請するかご審議下さい。また、成長後の高さが高いもの

になりますと、配布・持ち帰りの際に支障が出ますので、標準的な規格の「高さ」の欄を参考にされ、

ご決定下さい。 

【田中委員】 毎年、実ものは人気がありますよね。昨年も配布の看板設置と同時に希望者が列をな

しました。 

【北島会長】 そうでしたね。それでは、実ものということで、例年どおりブルーベリーとオリーブ

を希望するということでよろしいでしょうか。他にはいかがでしょうか。 

【佐藤委員】 昨年配布したツツジは人気があまりなかったので、今年はシャクナゲでいかがですか。 
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【北島会長】 では、シャクナゲも入れます。 

【田中委員】アベリアもいいですよね。アベリアの赤、エドワードゴーチャも入れましょう。 

【佐藤委員】本数は、ブルーベリーとオリーブを６０本ずつでいかがでしょうか。 

【北島会長】 それでしたら、シャクナゲとアベリア エドワード ゴーチャを４０本ずつですね。 

【事務局】  それでは、そのように東京都に依頼致します。また、本年の農業まつりの駐車場とし

て使用する第三公園におきまして、例年商工会主催で行っております旧車祭の展示を行いますことを

併せてご報告致します。旧車祭１１０周年を記念しまして、第三公園中央部に車文字で１１０と描く

予定となっております。ご確認下さい。 

【北島会長】 承知しました。続きまして、報告事項（１）第３８回農業後継者顕彰事業における候

補者の決定報告についてお願いします。 

【事務局】  先月の総会におきまして、委員の皆さまより中平地区のEさんをご推薦頂きました。遠

藤利光委員にお話をして頂き、お受け頂けましたので、本年度の農業後継者顕彰はEさんを推薦させて

頂きますことをご報告致します。 

【北島会長】 よろしいでしょうか。続きまして、（２）買受適格者証明の発行２件についてお願いし

ます。 

【事務局】 資料の６ページ目、７ページ目をおめくり下さい。競売物件となっている農地につきま

して、農業者ではない方が競売に参加する際に発行する買受適格証明願が２件提出されました。１. 

競売の内容・２.買受けようとする農地等、３.農地の所有者及び耕作者の住所はご覧の通りです。 

【遠藤（利）委員】 こちらは袋小路になっている土地で、周囲は農地です。こちらの土地を農業者

ではない者が取得した場合、影響が出てくると思われます。接道の問題はどうなるのですか。 

【事務局】 こちらの買受適格証明は入札に関して必要とされる書類でございます。落札者の決定後、

改めて農地法第５条第１項第６号の規定による農地転用届出書を提出頂きます。その際に転用の 

計画が明らかにされ、周囲の住宅他との兼ね合いを含めて転用が可能であるか否か審議致します。ご

心配頂いていることはおそらくその段階で確認できるものと思われます。 

【遠藤（利）委員】 承知しました。 

【北島会長】 本件につきまして、また何か動きがありましたら報告下さい。それでは、（３）生産緑

地地区の追加指定についてお願いします。 

【事務局】 ８ページ目、９ページ目をおめくり下さい。本年度の生産緑地地区追加申請の受付につ

いての通知文となっております。市内農業者、市外農業者向けの２通ございます。募集期間は平成３

０年７月１８日（水）～７月３１日（火）、時間は午前９時～午後５時となっております。申請受付は 

都市計画課都市計画係となります。 

【北島会長】 本年度から生産緑地の指定基準の中で、面積要件が３００㎡に引き下げられたので、

追加指定可能な農地が出てくると思われます。その点を考慮頂いて、農業者の皆さまに周知徹底され

るようにして下さい。 

【事務局】 承知しました。 

【北島会長】 続きまして、（４）「LED照明の夜間一時消灯等の対応のお願い」についてお願いします。 

【事務局】 資料の１０ページ目をおめくり下さい。こちら市内農業者の田に、隣接する商業施設の

LED照明が当たり、一部稲の発育不良による青米の発生が見られたということで、商業施設側に提出す

る通知文となります。 
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【北島会長】 本件に関して先方は配慮してくれそうな様子でしょうか。 

【事務局】  先方は昨年LED照明に交換したばかりということで、事情があるようですが、ご理解・

ご協力頂けるよう、根気強く働きかけてゆく方針です。 

【北島会長】  よろしくお願いします。続きましてその他をお願いします。 

【事務局】 １点目、第５８回企業的農業経営顕彰事業推薦者について、先月の農業委員会総会で候

補者の選定をお願い致しました。推薦要件を満たす方で、ふさわしい方がいらっしゃいましたらよろ

しくお願い致します。 

【北島会長】 皆さま、いかがでしょうか。収入要件などの面でなかなか条件を満たす方がいらっし

ゃらないでしょうか。 

                  －  一同頷く。 － 

では、本年は推薦候補者なしということで、お願いします。 

【事務局】 ２点目、農業委員会だより４８号（８月号）についてでございます。小鹿倉委員と関委

員に農業委員会だより記事の執筆を頂いております。本紙は７月１７日～１９日位の日程で皆さまの

お手元に確認用原稿をお送り致します。こちらの内容をご確認頂き、修正・加筆等のご指摘を頂きた

く存じます。皆さまより最終確認が取れましたら印刷委託に出します。 

８月上旬の発行を想定しております。発行されましたら、農業者の皆さまへ配布をお願い致します。 

【北島会長】 ということですので、皆さまよろしくお願い致します。 

【事務局】 ３点目、農業委員会候補者推薦及び募集の状況についてでございます。現在欠員が出て

おります、農業委員会委員候補者につきまして、応募状況をご報告致します。推薦１件、応募１件と

なっております。こちらは７月３日以降市のホームページにおきまして、公表致します。新委員は９

月議会での同意の後、１０月より活動頂く予定でございます。 

【北島会長】 ありがとうございました。 

【事務局】 続きまして、５月農業委員会総会活動記録カードにつきまして報告を致します。A 総会・

全員協議会 ９件、B 農業委員会・農業会議の会議・研修等 １件、E 市民・学校教育等との交流

活動 ８件、F 現地確認（農地法・猶予制度・生産緑地、利用権設定など） ３件、合計２１件のご

活動頂きました。ありがとうございました。 

【北島会長】 はい。その他何かございますでしょうか。無いようでしたら、これで農業委員会６月

総会を終わりにします。皆さま、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

                            ――了―― 


